



AIA destaca al rubro minero en la Cena de Negocios Mineros 2024

Durante la Cena de Negocios Mineros, de la Asociación de Industriales de Antofagasta, un momento muy esperado y emotivo fue la entrega de los Premios AIA, que reconocen el trabajo, compromiso e innovación de los distintos actores que destacaron por su desempeño a lo largo del año.

El premio José Santos Ossa, que reconoce al empresario/a del año, fue otorgado a Arturo Justel Solar, de Diproseg, mientras que la distinción Radoslav Razmilic, para el ejecutivo/a del año, recayó en Gonzalo Guerrero, de SQM.

Los ganadores de las demás categorías premiadas, fueron los siguientes:

- Desarrollo Industrial: Nueva Centinela, Tecnologías Cobra y Austin Ingenieros Chile.
- Aporte Tecnológico: FCAB y Green Leader.
- Pequeña y Mediana Empresa: TECIC y Licores Don Mateo.
- Gestión sustentable: Pampa Norte|BHP.

Una jornada llena de sorpresas, en la que además se vivió un emotivo homenaje a los Past Presidents de AIA: Patricio Granic, Iván Simunovic, Fernando Rivas y Felipe Trevizán, además de la directora Eliana Gutiérrez, en reconocimiento por su dilatada y destacada trayectoria en la construcción de la nueva industria minera.

El Comité Regional de Seguridad Minera, CORESEMIN, también entregó sus galardones en la categoría Mejor Productor Minero a Sebastián Lara, de Mina Pompeya, y en Comité Paritario Destacado a las empresas SQM Salar y Spence|BHP.